

Educación abre la oferta para adjudicar el transporte escolar de 2013

El presupuesto base de licitación será de 123.570 euros, según el BOE

El Faro / MELILLA

El Boletín Oficial del Estado (BOE) publicó ayer la apertura del procedimiento de contratación del servicio de transporte escolar en Melilla para el año que viene.

Según la información publicada en el BOE, el presupuesto base de licitación será de 123.570 euros, que se dividirá en dos lotes, uno de 49.490 euros y otro de 72.856 euros.

El plazo límite de presentación de ofertas será el próximo 19 de noviembre, hasta las 17:00 horas. Los que deseen participar en el concurso para este contrato tendrán que enviar su solicitud al Registro General del Departamento, del Ministerio de Educación situado en la calle Los Madrazos, en Madrid.

La apertura de las ofertas se llevará a cabo el próximo 4 de diciembre a las 10:00 horas.

El servicio que se adjudicará para el próximo año no podrá ser prorrogable, según se establece en las condiciones de la oferta publicadas ayer en el BOE.

Las garantías exigidas para hacerse con la adjudicación será el 5% del coste de la adjudicación, es decir 2.446 euros, con el IVA excluido. Además, la empresa tendrá que cumplir requisitos de solvencia económica y financiera.

En breve

'El tango, Patrimonio de la Humanidad', hoy a las 20:00 en la UNED

CULTURA. El departamento de Artes Escénicas de Unesco Melilla ofrece hoy, a partir de las 20:00 horas, en la UNED, la conferencia-recital 'El tango, Patrimonio de la Humanidad', a cargo del concertista Andrés Carretero, la psicóloga Lidia Salinas, y el director del departamento de Artes Escénicas de Unesco Melilla, Francisco Gámez. También intervendrán María del Carmen López, que cantará el tema 'Volver' y Ana Isabel Revilla y Pablo Rivas, que será la pareja que interprete sobre el escenario los pasos de este baile, que en 2009 fue declarado Patrimonio de la Humanidad.

Fundación Gaselec cambia los horarios de visita a partir de este jueves

La entidad premió al visitante número 5.000 de la exposición de dinosaurios

El Faro / MELILLA

La Fundación Gaselec cambia los horarios de visita a sus exposiciones. Así, según informó ayer, a través de una nota la entidad, desde el jueves 1 de noviembre al 31 de marzo, el horario será de martes a viernes, de 17:00 a 20:00 horas y los fines de semana y festivos, de 11:30 a 13:30 horas y de 17:00 a 20:00 horas.

La Fundación adelanta la apertura por las tardes para evitar alargar demasiado las visitas por la noche. A partir del 1 de abril volverán de nuevo los horarios de verano.

Desde Fundación Gaselec se informó también de que el pasado viernes, la exposición 'El último refugio de los dinosaurios' alcanzó los 5.000 visitantes, un mes y medio después de su inauguración, el pasado 17 de septiembre.

Como viene siendo tradicional en las exposiciones de la Fundación, el visitante número 5.000 fue obsequiado con regalo, que este año fue entregado por la coordinadora, Julia Melero.

Desde la Fundación indicaron además, que el pasado viernes, festivo por coincidir con el Aïd el Kebir, recibieron un total de 400 visitas. En este sentido, recordaron que este día, además de la muestra, el centro también albergó las dos Eurocopas del 2008 y del 2012 y la Copa del Mundo del 2010, además de la Eurocopa de fútbol sala del 2012. Así, señalaron que esta coincidencia hizo que fueran aún más los melillenses que se animaron a acercarse a la Fundación durante esta jornada.

Hasta el domingo, este centro expositivo ha recibido un total de 5.274 visitas.

La Fundación Gaselec quiso agradecer el interés de todos los melillenses que han cuidado a la exposición y animó a hacerlo a los que todavía no han descubierto 'El Último Refugio de los Dinosaurios'.

Esta muestra, dirigida a todos los públicos, pero centrada especialmente en el infantil, cuenta con 24 réplicas de dinosaurio, que se encuentra situadas en una recreación de un Parque Jurásico.



Uno de los equipos del Campus, en la competición universitaria de mayo.

El Campus busca alumnos para participar en sus actividades deportivas

Los universitarios pueden formar parte de los equipos que ya están formados o proponer nuevas disciplinas para este curso

El Faro / MELILLA

El Campus de la Universidad de Granada en Melilla busca estudiantes interesados en participar en actividades deportivas, para diferentes equipos masculinos y femeninos. Además, se aceptarán nuevas propuestas de disciplinas deportivas, según informaron ayer desde la UGR.

La becaria Sandra Román Luque, alumna de diplomatura de Magisterio, especialidad en Educación Primaria, de la Facultad de Educación y Humanidades del Campus de la UGR en Melilla, será la encargada de prestar apoyo a

estudiantes que quieran participar en las actividades y de coordinar esta actividad. Además, Román también se encargará de aglutinar las nuevas iniciativas que en el ámbito de las actividades deportivas se propongan por parte de universitarios de Melilla interesados en cualquier disciplina.

Actualmente, el Campus de la UGR en Melilla cuenta con equipos de fútbol 7 y fútbol sala femeninos y masculinos, entre otros. Estos deportistas han participado en diferentes torneos regionales y en el Intercampus Ceuta-Granada-Melilla, celebrado el pasado mes de mayo, en el que

los equipos melillenses obtuvieron varios trofeos. En concreto, en esta competición el conjunto de fútbol 7 masculino se proclamó campeón al derrotar a Granada y Ceuta, mientras que las escuadras de voleibol, baloncesto y fútbol 7 femenino acabaron en segunda posición.

Los interesados en participar en alguna de las actividades deportivas que organiza este curso el Campus, formar nuevos equipos o presentar propuestas, pueden dirigirse a la coordinadora, a través del correo electrónico: deportescampusmelilla@hotmail.es.

Prepárate para HALLOWEEN

Vive el TERROR

Disfraces, Sangre, Calabazas, telarañas Heridas, caretas Maquillaje, Latex, Pelucas, Complementos terroríficos...

El 31 de octubre... ¿TRUCO o TRATO?

C/ General Marina 11 · Telf. 952 684 976

www.facebook.com/embrujadasmelilla

facebook